



Pressemitteilung

Montabaur, 07. Mai 2025

global office gratuliert Maria Linz-Bender zur Wahl zur Vizepräsidentin des Deutschen Franchiseverbands

Die global office GmbH freut sich über die Wahl ihrer Prokuristin Maria Linz-Bender in das neue Präsidium des Deutschen Franchiseverbands. Die langjährige Verantwortliche für Franchise und Marketing bei global office wurde im Rahmen der turnusmäßigen Mitgliederversammlung am 07. Mai zur neuen **Vizepräsidentin** des Verbands gewählt. Damit setzt sie ihr ehrenamtliches Engagement auf Bundesebene konsequent fort und übernimmt nun eine der zentralen Führungsrollen innerhalb der Qualitätsgemeinschaft des Franchisings in Deutschland.

Bei global office verantwortet Maria Linz-Bender die Bereiche Franchise und Marketing. Sie kennt die Herausforderungen und Chancen der Franchisebranche aus erster Hand – sowohl strategisch als auch operativ. „Franchise ist für mich nicht nur ein Geschäftsmodell, sondern eine Haltung: auf Augenhöhe zusammenarbeiten, zugewandt und respektvoll miteinander umgehen, voneinander lernen und gemeinsam wachsen“, so Linz-Bender.

Ihr ehrenamtliches Engagement im Verband ist Ausdruck dieser Haltung.

Auch das übrige Vorstandsteam wurde im Rahmen der Mitgliederversammlung neu aufgestellt:

Zum neuen Präsidenten wurde **Hendrik Martschinke** (Raiffeisen Markt) gewählt. **Ute Petrenko** (Mail Boxes Etc. Deutschland) übernimmt das Amt der Schatzmeisterin. In seinem Amt als Beisitzer bestätigt wurde **Thomas Kiderlen** (VOM FASS AG). Neu in das Gremium gewählt wurden **Birgit Aust** (TVG Touristik Vertriebsgesellschaft mbH) und **Thomas Eisenreich** (Home Instead).



Bildtitel: global office weiterhin mit Maria Linz-Bender im DFV-Vorstand vertreten
v.l.: Thomas Kiderlen (VOM FASS AG), Birgit Aust (TVG Touristik Vertriebsgesellschaft mbH), Hendrik Martschinke (Raiffeisen Markt), Maria Linz-Bender (global office GmbH), Ute Petrenko (Mail Boxes Etc.) und Thomas Eisenreich (ome Instead)
Bildrechte: Deutscher Franchiseverband

Kai Enders, der nicht erneut für das Präsidentenamt kandidierte, wurde für seine langjährigen Verdienste zum **Ehrenpräsidenten** ernannt. Hauptgeschäftsführer **Jan Schmelzle** würdigte sein herausragendes Engagement sowie die zahlreichen Impulse, die er für die Weiterentwicklung des Verbands als Interessenvertretung der Franchisewirtschaft gesetzt hat. Gleichzeitig verabschiedete der Verband auch **Emma Lehner** (Bodystreet GmbH) und **Alexander Mehnert** aus dem Vorstand und bedankte sich für deren engagierte Arbeit.

Im Kontext der bisherigen Vorstandstätigkeit leitet Maria Linz-Bender seit drei Jahren den Ausschuss für Franchisenehmergewinnung – ein zentrales Thema für die nachhaltige Entwicklung der gesamten Branche. Mit ihrem klaren Blick für systemübergreifende Herausforderungen, praxisnahe Lösungen und neue Ansätze ist sie ein Gewinn für das neue Vorstandsteam um Präsident Hendrik Martschinke.

Die Wahl bestätigt nicht nur das Vertrauen in ihre bisherige Arbeit, sondern sichert auch die aktive Mitgestaltung der global office GmbH an der Zukunft der deutschen Franchisewirtschaft. Diese umfasst aktuell 890 Systeme mit rund 149.000 Franchisepartnern, 194.000 Betrieben und einem Jahresumsatz von 149,2 Milliarden Euro – eine extrem relevante Größe, die durch professionelle Interessenvertretung wie die des Franchiseverbands strategisch weiterentwickelt wird.



„Wir sind stolz, dass wir seit 2013 als zertifiziertes Vollmitglied im Deutschen Franchiseverband vertreten sind und uns nunmehr bereits seit sechs Jahren in die Ausschüsse „Franchisenehmer-Gewinnung“ (**Maria Linz-Bender**) und Ethik & Qualität (**Anke Westerveld**) einbringen können. Wir freuen uns ganz besonders darüber, dass **Maria Linz-Bender** in ihre Vorstandsrolle erneut das Vertrauen der stimmberechtigten Vollmitglieder gewinnen konnte.“, so **Erik Krömer**, Gründer und Geschäftsführer der global office GmbH.



Bildtitel: Maria Linz-Bender, Vizepräsidentin des Deutschen Franchiseverbandes
Bildrechte: Maria Linz-Bender

„So kann sie die Werte, Erfahrungen und Perspektiven von global office ab jetzt als Vizepräsidentin noch wirkungsvoller vertreten. Ihr Engagement ist ein starkes Zeichen für Qualität, Wachstum und Partnerschaft im Franchising. Wir gratulieren allen Vorstandsmitgliedern und dem jungen Präsidenten **Hendrik Martschinke** sehr herzlich zur Wahl und wünschen ihnen allen viel Glück und die richtige Hand für die weitere Interessensvertretung dieses bedeutenden Wirtschaftszweiges.“



Bildtitel: global office mit Anke Westerveld und Maria Linz-Bender am 07.05.2025
beim Berliner DFV- Franchiseforum vertreten
Bildrechte: global office GmbH und Deutscher Franchiseverband

Mit einem Umsatz von knapp 150 Milliarden bekommt die Franchisewirtschaft immer mehr Aufmerksamkeit in Politik, Medien und Öffentlichkeit. Die fortlaufende Professionalisierung, viele neue und wichtige Initiativen im Bereich Frauen im Franchising, Mentoring und franchisespezifische Studienangebote sowie die kooperative Zusammenarbeit aller Beteiligten untereinander zeichnen die heutige Franchiseszene in Deutschland aus.

Über global office

global office gehört mit über 60 Standorten in Deutschland, Österreich und Namibia zu den führenden Anbietern für professionelle telefonische Kundenkommunikation. Die hybride Lösung kombiniert die Superkraft Mensch mit intelligenter KI – für eine neue Balance aus Effizienz und echter Nähe. Ziel jedes Gesprächs: ein konkretes Ergebnis wie Termin, Buchung oder Antwort.

PRESSEKONTAKT

global office GmbH
Werkstr. 11, D-56410 Montabaur
presse@global-office.de
+49 2602 95004-0
www.global-office.de

IHRE ANSPRECHPARTNERIN



Anke Westerveld
anke.westerveld@global-office.de
+49 2602 95004-193